
Ligabetrieb - Auf- und Abstiegsmodus 1. Bundesliga
Geschrieben von rugby4ever - 14.03.2009 19:19
_____________________________________

Ich denke, dass die Aufstockung der 1. Bundesliga und der beiden 2.Bundelligen der richtige Weg war. Langfristig
gesehen gibt es durchaus einige Mannschaften die durch konsequente Jugendarbeit nachrÃ¼cken werden und in der
BuLi 1 mithalten kÃ¶nnen. Heusenstamm und der RK03 Berlin sind sehr junge Mannschaften bei denen jedes Jahr
Jugendspieler nachrÃ¼cken. Meine Prognose ist, dass beide Mannschaften in 1 oder 2 Jahren zumindest in der
Tabellenmitte ein WÃ¶rtchen mitreden werden und ein von beiden durchaus auch in die Play-Offs gelangen kÃ¶nnte. 

FÃ¼r bedenklich halte ich allerdings die Bestimmungen fÃ¼r den Auf- und den Abstieg in bzw, aus der 1. Liga. Im
jetzigen Modus steigen die beiden Sieger der 2. BuLi Nord und SÃ¼d direkt auf. Die beiden Letztplatzierten der BuLi 1
steigen hingegen direkt ab. Dieses Jahr wird es mit dieser Regelung keine Probleme geben, der DSV 78 wird mithalten
kÃ¶nnen, KÃ¶ln wird wahrscheinlich Probleme haben, hat aber eine so groÃŸe Spielerdecke, dass der Ligabetrieb
hÃ¶chstwahrscheinlich Ã¼ber die Saison hin durchgezogen werden kann. Aber was passiert im Jahr darauf? Wer soll aus
der 2. Liga SÃ¼d dann noch aufsteigen? Mainz? MÃ¼nchen? 

So viele leistungsstarke Mannschaften haben wir tatsÃ¤chlich nicht, dass eine gute Mannschaft die aus der 1. BuLi
absteigen muss immer durch eine gleichwertige Mannschaft ersetzt werden kÃ¶nnte. Deshalb mÃ¼ssen wir sicherstellen,
dass die besten 10 Mannschaften Deutschlands in der ersten BuLi spielen um die Entwicklung des Rugbys konstant
fortsetzen zu kÃ¶nnen. Das kann dadurch erreicht werden indem die Sieger der beiden 2. BuLigen in 2 Spielen den
Meister der 2. BuLi ausspielen und der Tabellenletzte der BuLi 1 ein Relegationsspiel gegen den Meister der BuLi 2
bestreiten muss. Damit hÃ¤tten wir praktisch eine deutsche Super10 ...

============================================================================

Aw: Ligabetrieb - Auf- und Abstiegsmodus 1. Bundesliga
Geschrieben von AnonyMouse - 15.03.2009 10:31
_____________________________________

Wer die 10 stÃ¤rksten Mannschaften in der 1. Liga sehen will muÃŸ auch die 2.Mannschaften zulassen. Dann sieht es auch
in Zukunft fÃ¼r Aufsteiger aus dem SÃ¼den gut aus. Frankfurt 2 ist derzeit vergleichbar mit RK 03, 78 Hannover und
KÃ¶ln und damit erstligatauglich.

============================================================================

Aw: Ligabetrieb - Auf- und Abstiegsmodus 1. Bundesliga
Geschrieben von rugby4ever - 15.03.2009 18:29
_____________________________________

OK, selbstverstÃ¤ndlich gebe ich Dir recht - Frankfurt 2 ist sicherlich tatsÃ¤chlich so stark. Allerdings wÃ¤ren zwei
Mannschaften in derselben Liga doch etwas merkwÃ¼rdig :silly:

============================================================================

Aw: Ligabetrieb - Auf- und Abstiegsmodus 1. Bundesliga
Geschrieben von HornyHorn - 15.03.2009 18:50
_____________________________________

das spielniveau von frankfurt2 ist abhÃ¤ngig von der anzahl der mitspielenden AuslÃ¤ndern/Profis...

============================================================================

Aw: Ligabetrieb - Auf- und Abstiegsmodus 1. Bundesliga
Geschrieben von BeLi - 15.03.2009 19:06
_____________________________________

FÃ¼r den unbedarften Beobachter mag diese Sichtweise stimmig sein, wer genauer hinsehen will, dem sei das Studium
der Mannschaftsaufstellungen der letzten Spiele empfohlen.

============================================================================

Aw: Ligabetrieb - Auf- und Abstiegsmodus 1. Bundesliga
Geschrieben von MirkoSCG - 15.03.2009 22:53
_____________________________________
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Nabend,
man wird sehen was so in 2-3 Jahren ist. Es gibt meiner Meinung nach ein Paar Vereine die wenn die Jugendarbet so
weiter geht und die jungen Spieler weiterhin gut intigriert werden sich in der ersten Liga halten kÃ¶nnten. In hannover ist
78/08 auf einem serh gutem Weg und die werden sich glaube ich auch in der ersten Liga halten kÃ¶nnen. Bei Vereine
wie TSV Victoria und Germania List kommt es in den nÃ¤chsten Jahren echt auf das nachrÃ¼cken Junger Spieler an, die
Kader sind nicht sehr groÃŸ wie bei Vereinen aus der 1.Liga.

Wenn man das nÃ¶tige kleingeld hat wie z.b der SC80 dann kann man erfolgreich sein auch mit einer 2.Mannschaft. Das
man dann halt auch mal AuslÃ¤ndische Spieler in der 2.mannschaft spielen kommt halt vor wenn eine zu groÃŸe Auswahl
vorhanden ist. Das Konzept geht aber auf und hat den Deutschen Rugby auf jedenfall nach vorne gebracht. Was der
Verein auf die Beine gestellt hat weist gute Erfolge auf. 

Jugendarbeit wie beim TSV und der RGH ist natÃ¼hrlich Top aber dies kann man nicht in jeder Stadt machen hier in
Hannover ist z.b der Rugby nicht sehr angesagt, jeder kennt diese Sportart aber wenig spielen sie oder spielen lieber
Fussball oder irgendetwas anderes halt.

Einen guten Start in die neue Woche euch alles gz

============================================================================

Aw: Ligabetrieb - Auf- und Abstiegsmodus 1. Bundesliga
Geschrieben von AnonyMouse - 15.03.2009 23:06
_____________________________________

HornyHorn schrieb:
das spielniveau von frankfurt2 ist abhÃ¤ngig von der anzahl der mitspielenden AuslÃ¤ndern/Profis...Das Spielniveau vieler
deutscher Mannschaften ist abhÃ¤ngig von der Anzahl der mitspielenden AuslÃ¤nder.

============================================================================

Aw: Ligabetrieb - Auf- und Abstiegsmodus 1. Bundesliga
Geschrieben von Dobsi - 16.03.2009 09:51
_____________________________________

@ HornyHorn 

Die 2te Mannschaft von Frankfurt hat mit 48:7 gegen KÃ¶ln gewonnen und das ohne einen Profi in der Startaufstellung. 
Nur James Anabell, spielte in der 2 Halbzeit.

Das wiederlegt jawohl die Theorie der StÃ¤rke der 2 Mannschaft hinsichtlich der Profis.

============================================================================

Aw: Ligabetrieb - Auf- und Abstiegsmodus 1. Bundesliga
Geschrieben von center13 - 16.03.2009 10:12
_____________________________________

Ich glaube mit der sicht das Frankfurt II vergleichbar ist mit vereinen wie RK03 ist mitlerweile nich mehr mÃ¶glich, denn
wenn man sich die ersten zwei spiele der RÃ¼ckrunde anschaut glaub ich das der RK03 mit keiner zweitliga mannschaft
mehr zu vergleichen ist. Dieses Team spielt auf gleicher AugenhÃ¶he wie die oberen Teams der Liga, es fehlt nur noch
ein Tick und es dauert nicht mehr lang und sie schlagen ein heidelberger Team oda andere...
Und wie gesagt wer die beiden ersten spiele gesehn hat, weiÃŸ das beide heidelberger vereine am rand einer niederlage
waren und man muss dazu sagen das auch bei RGH.

soviel zu RK wÃ¤re vergleichbar mit einer zweitligamannschaft (auch wenns um Frankfurt geht)

============================================================================

Aw: Ligabetrieb - Auf- und Abstiegsmodus 1. Bundesliga
Geschrieben von SRC - 16.03.2009 13:24
_____________________________________

interessehalber mal eine Frage zwischendurch:
TotalRugby Forum - TotalRugby FireBoard-Forum-Version: 1.0.4 Generiert: 27 November, 2024, 04:29




Klar hat SC 80 II die letzen Spiele Ã¼berzeugend deutlich gewonnen; aber ist der SC 80 II denn seit Oktober so viel
stÃ¤rker geworden oder haben sie neue Ã¼berdurchschnittliche Spieler bekommen? 

Im Oktober noch haben sie in Frankfurt gegen uns (SRC) noch sehr glÃ¼cklich mit 14:12 gegen das an diesem Tag
stÃ¤rkere Stuttgarter Team gewonnen.
Zum Saisonauftakt haben sie bei StuSta MÃ¼nchen verloren. 

Hatten sie einfach schlechte Tage erwischt oder an diesen Tagen einige gute Spieler nicht zur VerfÃ¼gung? Hat hier
jemand Infos? 
Danke!

============================================================================

Aw: Ligabetrieb - Auf- und Abstiegsmodus 1. Bundesliga
Geschrieben von dude82 - 16.03.2009 14:59
_____________________________________

ich kann der aussage von center13 nur beipflichten. der rk03 ist auf den guten weg nach oben. wenn man jetzt noch
bedenkt, dass der altersdurchschnitt beim rk03 bei ca. 23 jahren liegt, ist es wohl realistisch zu sagen, dass diese
mannschaft in 2-3 jahren ganz oben mitspielen kann. 
weiterhin halte ich es fÃ¼r kontraproduktiv, dass zwei mannschaften aus demselben verein in einer liga mitspielen (z.b.
sc1880 und sc1880 II). dies ist fÃ¼r die Ã¶ffentlichkeit nur noch langweilig und mutet etwas nach "inzest" in der liga an.
ebenso bitte ich darum, diese stupide denkweise, dass der rk03 in liga 1 nix verloren habe, abzustellen. heusenstamm ist
in seiner 1. saison im deutschen oberhaus auch abgestiegen und konnte nur aufgrund der bundesligareform oben drin
bleiben. nun sind sie vom play-down-platz weit entfernt und man zÃ¤hlt sie zu den "etablierten" mannschaften.
dass der drc dieses jahr in der liga den vogel abgeschossen hat, ist ja wohl nicht mehr zu verheimlichen und daher hat
dieses play-down-spiel fÃ¼r mich seinen eigentlichen sinn verloren. warten wir einfach mal ab, ob er sich noch
aufrappeln kann oder es doch nur die letzten zuckungen sind - schade eigentlich...

============================================================================

Aw: Ligabetrieb - Auf- und Abstiegsmodus 1. Bundesliga
Geschrieben von BeLi - 16.03.2009 16:52
_____________________________________

weiterhin halte ich es fÃ¼r kontraproduktiv, dass zwei mannschaften aus demselben verein in einer liga mitspielen (z.b.
sc1880 und sc1880 II). dies ist fÃ¼r die Ã¶ffentlichkeit nur noch langweilig und mutet etwas nach "inzest" in der liga an.


Dazu wird es mit der derzeit gÃ¼ltigen Spielordnung auch nicht kommen. Zweite Mannschaften dÃ¼rfen nicht in der
selben Liga wie ihre ersten Mannschaften spielen. Spielen sie in zwei benachbarten Ligen so muÃŸ die zweite Mannschaft
absteigen wenn die erste absteigt.

Was die LeistungsfÃ¤higkeit von 80II angeht: Hier ist wohl tatsÃ¤chlich in den vergangenen Monaten hart gearbeitet
worden, wie man sieht mit Erfolg. Das sowas mÃ¶glich ist, merkt man derzeit ja auch bei RK03.

============================================================================

Aw: Ligabetrieb - Auf- und Abstiegsmodus 1. Bundesliga
Geschrieben von SRC - 16.03.2009 16:56
_____________________________________

hart gearbeitet wird bei den meisten Vereinen;-)
bei uns auf jeden Fall ebenso hart

============================================================================

Aw: Ligabetrieb - Auf- und Abstiegsmodus 1. Bundesliga
Geschrieben von rebell - 16.03.2009 19:09
_____________________________________

Also wir (KÃ¶ln) waren am Samstag schlichtweg total schlecht und vor allem plagten uns verletzungen. ZusÃ¤tzlich hatte
die komplette 2. und 3. Reihe sich gegenseitig angesteckt und war total krank. In der ersten Reihe fielen uns
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verletzungsbedingt Props aus und auf der Reihe fehlten uns ebenfalls 3 Stammspieler, die verletzungsbedingt und
beruflich bedingt ausfielen. Es kam alles zusammen was zusammenkommen kann. Nur Hochwasser am Rhein hatten
wir nicht. Es war fÃ¼r uns nicht mÃ¶glich diese AusfÃ¤lle zu kompensieren. Unsere Spielerdecke ist zwar gut, aber nicht
so gut, dass man mehr als den halben Sturm austauscht und LeistungstrÃ¤ger in der Hintermannschaft ersetzten muss.
Gegen viele Mannschaften reicht es trotzdem noch, aber nicht gegen eine gute Mannschaft wie Frankfurt II. 

Frankfurt II hatte soweit ich weiÃŸ keine Spieler aus der I dabei. 
Die II aus Frankfurt ist ebenso wie wir und hannover 78 in der Lage sich wie RK 03 und Heusenstamm in der I. Liga
langsam zu entwickeln. Ich denke auch nicht, dass es Frankfurt noch lange nÃ¶tig hat an auslÃ¤ndischen Spielern
festzuhalten. Solange wir in der 2.Liga so mitspielen kÃ¶nnen, holen wir uns keine auslÃ¤ndischen Spieler. Wenn wir
aufsteigen sollten, muss das natÃ¼rlich passieren. NatÃ¼rlich nicht vergleichbar mit etablierten 1.Liga Mannschaften.

Naja, wir haben am Samstag verdient deutlich verloren, aber solche Spiele gibt es nunmal, bei denen alles scheiÃŸe lÃ¤uft
und man es auf den Sack bekommt. 
Die ersten zwei Spiele der RÃ¼ckrunde haken wir als "beschissen" ab. Wir hoffen, dass unser Verletzungspech jetzt mal
langsam aufhÃ¶rt. Ausserdem mÃ¼sst ihr bedenken, dass wir in KÃ¶ln Karneval feiern mÃ¼ssen und dadurch sind wir
zum Anfang der Hinrunde natÃ¼rlich etwas belastet.

GrÃ¼sse vom besten Karnevalsverein der Welt
KÃ¶lle Alaaf

============================================================================

Aw: Ligabetrieb - Auf- und Abstiegsmodus 1. Bundesliga
Geschrieben von Mandrason - 16.03.2009 19:32
_____________________________________

Ich weiÃŸ nicht, warum es so schlimm sein ist, dass die erste und zweite Mannschaft eines Vereins in der gleichen Liga
spielen sollten. Klar ist es irgendwo komisch zu sehen und es "klaut" auch anderen Vereinen den Platz, doch wenn wir
nach dem Leistungsprinzip geht und beispielsweise SC 1880 2 nunmal gut genug ist fÃ¼r die 1. Liga, dann sollen sie
dort auch spielen dÃ¼rfen. Solange sie nur ihre eigenen Spieler einsetzten kÃ¶nnen und sich nicht nach MÃ¶glichkeit aus
der 1. Mannschaft VerstÃ¤rkung holen, sollte es dem deutschen Rugby doch eher Vorteile bringen, da der deutsche
Nachwuchs der 1880er dann auch zum Zug kommt und sie es schwer haben in die 1. Mannschaft zu kommen.
Ich sehe mehr Vorteile als Nachteile darin..

============================================================================

Aw: Ligabetrieb - Auf- und Abstiegsmodus 1. Bundesliga
Geschrieben von SRC - 16.03.2009 21:32
_____________________________________

ein paar deiner Argumente ziehen schon. 
Ich gehe trotzdem nicht davon aus, dass es passieren wird. Da gibt es sicher immer noch zu viele Aber. Nicht zuletzt die
eigene Konkurrenz und auch die THEORETISCHE MÃ–GLICHKEIT der Wettbewersverzerrung, was vermutlich seitens
DRV der maÃŸgebliche Grund sein wird. Und ein Deutsches RugbyFinale SC 80 I gegen SC 80 II mÃ¶chtge nun wirklich
niemand sehen, vermutlich nicht mal die 80er selbst ;-)
Zudem denke ich nicht, dass es auf Dauer das Ziel des SC 80 ist mit teuren AuslÃ¤ndern die Liga zu beherrschen (wie
schÃ¶n und aufwertend das auch sein mag), sondern mit dem eigenen Nachwuchs!
Aber sich diese Gedanken zu machen Ã¼berlass ich dann doch lieber dem SC 80 selbst. Die wissen schon was sie tun...

============================================================================

Aw: Ligabetrieb - Auf- und Abstiegsmodus 1. Bundesliga
Geschrieben von Mandrason - 16.03.2009 22:36
_____________________________________

ich stimme dir zu, dass es die 80er selber wohl auch nicht wollen, aber wie gesagt ich finde man sollte die Theoretische
MÃ¶glichkeit nicht verbieten. Im Fussball finde ich es ok, da dort auch die zweiten Mannschaften zum GroÃŸteil aus Profis
bestehen, aber im Deutschen Amateur Rugby sehe ich da kein Problem, hauptsache die QualitÃ¤t wird besser

============================================================================

Aw: Ligabetrieb - Auf- und Abstiegsmodus 1. Bundesliga
Geschrieben von SRC - 17.03.2009 01:01
TotalRugby Forum - TotalRugby FireBoard-Forum-Version: 1.0.4 Generiert: 27 November, 2024, 04:29



_____________________________________

wie auch immer Pascal: Ich glaube nicht, dass dies Ã¼berhaupt ein Thema werden wird. Zudem, wenn Jungs von SC 80
II so gut sind/werden, dass sie richtig gute Erstligaspieler sind und evtl. gar zu Nationalspielern werden, werden Sie kurz-
bis mittelfristig sowieso bei 80 I spielen. Aber wir werden sehen...

============================================================================
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